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会長挨拶・報告

本日は　第２６３６回　例会

留学生活を通して
№ 2491　10月22日(木)

プログラム

次週以降の予定

11月12日(木)

ＧＳＥ経験者卓話

講師卓話

10月29日(木) 職業と宗教について

11月５日(木)

幹事報告

以来スピードを落として、長距離運転

も控えるようになりました。ご自分の

運転能力が自覚出来る、そんな例会に
なれば良いなと感じております。

　ご報告事項として三浦華園のご母堂

様が御逝去されております。密葬とな

りますが、本葬は19日10時から三浦華

園において執り行われます。役員、理事

の皆様方のお手伝いをお願い申し上げ

ます。

《職業奉仕委員会担当例会》

移　動　例　会

先 の ロ ラ週 プ グ ム

司会　今野正一副委員長

　西井委員長よりご挨拶をお願いします。

　まずは10月２・３・４日
の第2510地区大会、大変お

疲れさまでした。登録は韓

国等無料の方も含めると

1,470名、実際に来られた

メンバーは約1,200名と思

いますけど、滝川クラブ初まって以来

の大イベントでしたが無事に終了する

ことが出来ました。大変お疲れさまで

した。当日、懇親会の席で１階の会場の
すべてのテーブルにお礼に回らせてい

ただきまして、すべての皆様から素晴

しい設営・運営とか、滝川メンバーの接

待が素晴しい等々絶賛の声ばかりでした。

半分はお世辞かもしれませんが、評価

いただいたと確信しております。そして、

それ以上に嬉しいのは10月４日朝７時

にお集まりいただいたメンバーが約75名、

その後の参加者を含めると85名以上の

メンバーが動いていただいたというこ

とです。いざという時の滝川クラブの

団結力、実行力を再現出来てクラブに

取りましても本当に良い大会になった

のではと考えます。また、この数ヶ月間
本当に頑張っていただいたメンバーも

おられます。本当にお疲れさまでした。

　本日は初めての移動例会で空知自動

車学校におじゃましていますが、私は

ずっと運転には自信を持っておりまし

たが、ある時、目の機能を検査する機会

がありました。すると動体視力とか、急

に暗くなったり明るくなったりしたと

きの視力が20代、30代の方に比べると

かなり劣っているのがわかりました。

１．砂川RCより会報が届い

ております。

２．地区大会の会計担当か

らのお願いでありますが、
各部長は支払いの請求書

を業者さん、若しくは関係

者から速やかに提出していただきたい

と思います。今月中に提出して下さい。
３．11月５日の例会は地区大会の統括

として篠島実行委員長に卓話をお願い

しておりますが、当日の晩になりますが、

皆様の労をねぎらうということで1泊

で懇親会の企画をしております。大変

参加しやすい形になっておりますので、

多くの会員のご出席をいただきたいと

思います。



行いました。全部で16個の絵でしたが
私は（65歳）11個記入が限度でしたが、
隣りの席の篠島委員長は16個全部記入
しておりました。さすが実行委員長、私
より２歳若いだけあります。

空知自動車学園常務取締役
　　　　　　八戸　司様
　本日はお配りしました「空
知自動車学園の公益性・公
共性の社会貢献事業」とス
ライドを中心にお話しを

させていただきます。
１．地域の交通安全教育センターとして
　 の活動
（１）各種交通安全活動
（２）各種安全教室
（３）運転者教育認定制度
（４）一般企業講習
（５）地域の安全・安心活動
２．エコ事業への対応
(１)家庭用天ぷら油の専用回収ボック
　　スの設置
(２)エコ・カーフェスティバルへの支援・
　　協力
３．高齢者講習制度
（１）高齢者講習導入の経緯
（２）講習予備検査の一部体験
　以上についてスライドを使って詳細
に説明を受けましたが、最後に高齢者
講習時の予備検査一部体験として４つ
ずつ絵が描いてある４枚のイラストを
見て、思い出せるだけ記入する検査を

職業奉仕委員会
　　　　西井勝明委員長
　本日は移動例会という
ことで、空知自動車学校に
皆さんの足を運んでいた
だきましたが、ご案内のと

おり当学校は以前は初任者に運転免許
認定が中心でしたが、最近は地域の交
通安全教室等により地域住民に対して
公共性、公益性に関する仕事も行うよ
うになっております。本日は当社の活
動内容と高齢者になったらおこなわれ
ます認知症検査を皆さんに体験しても
らうこと等を企画いたしました。今日
の説明をするのは当社の八戸常務にお
願いしましたので、よろしくお願いい
たします。


